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豫龙镇新型社区建设高
标准推进

10 日上午，根据要求，豫龙
镇新村办新型社区宣传小组在主
任马飞带领下，对四村联建、瓦屋
孙社区、碾徐社区等 7 个棚户区
改造项目点进行了查看。

在四村联建社区一期 39 万
平方米施工现场，施工人员正在
一丝不苟地进行桩基的抗压承载
力试验，10 天后，开始大面积基
础施工。

瓦屋孙社区定址于中原路孙
家祠堂南侧，目前拆迁及建筑垃
圾清运工作基本结束，正在做现
场围挡，建成后将形成传统的历
史遗迹与现代的新型社区相得益
彰的布局。

碾徐社区建设进展迅速，已
经建至地上三层，翟寨社区1号、
5 号、7 号楼地基处理全部完成。
其他3个棚户区改造项目也在按
照节点计划推进。
通讯员 刘永康 李科

荥阳园林中心
积极开展廉政宣传

近日，荥阳市园林绿化管理
中心应荥阳市纪委关于加强廉政
公益广告宣传作为拓展反腐倡廉
宣教途径的要求，制作廉政公益
广告视频宣传片，努力打造崇廉
尚廉的浓厚氛围。

荥阳园林中心请专业的广告
公司来制作廉政公益广告，经过
多次修改，在荥阳园林中心领导
和荥市纪委的认真审核下，最终
制作成功了廉政公益广告《爸爸
去哪了》。随后，在电视台、广播
站和公共场所的 LED 屏等媒体，
广泛开展廉政公益广告展播，受
到社会各界的广泛好评。
通讯员 张亚静

荥阳
联合执法打击违法建设

10月15日上午，荥阳市查违
办协调组织住建局、国土局、公安
局、京城办、索河办各相关部门，
组成 120 人的联合执法队伍，对
位于京城办辖区索河路和春堂大
药房北侧东头个人私自搭建的两
层外置楼梯及位于索河办辖区通
站路汽车队家属楼六楼楼顶个人
私自加层搭建的临时房进行了强
制拆除。

此次组织拆除的两处违法建
设都位于住宅生活小区，破坏了
周围居民生活环境，存在消防安
全隐患，市民群众反映强烈。此
前，有关单位多次下发停止违法
行为通知书和督查通知书，并要
求限期自行拆除恢复原貌。
荥阳播报 王世端
通讯员 周红蕾 汪培俊

11 日下午，荥阳市召开
“美丽乡村”建设工作座谈会，
学习信阳市郝堂村“美丽乡
村”建设经验，谋划我市“美丽
乡村”建设工作。

座谈会上，与会人员首先
观看了由荥阳电视台制作的
郝堂村美丽乡村建设工作专
题片。大家对郝堂村坚持以
人为本、因地制宜、积极促进
生活、生产、生态共赢的做法

以及取得的成效给予了高度
评价，同时结合实际，围绕如
何开展美丽乡村建设、如何解
决存在问题、下一步工作打算
等内容进行了交流和探讨，提
出了意见和建议。

在听取了各相关单位发言
后，荥阳市委书记宋书杰说，建
设“美丽乡村”，是新型城镇化
工作的重要内容，当前我市的
新型城镇化建设虽然取得了一

定成效，但还有差距。
宋书杰还说，荥阳要结合

实际，因地制宜、分类指导，具
体问题具体分析；要做到规划
先行，高起点、高标准规划，以
打造河南省一流为目标，让有
限的土地资源充分发挥作用；
要多措并举，建设美丽乡村要
与新型城镇化、棚户区改造、
安置房建设、扶贫搬迁等工作
相结合来开展。各级各相关

部门要高度重视美丽乡村建
设，要以点带面，尊重原有规
划，政府各相关部门也要出台
一些优惠政策，积极争取上级
支持，用好用活资金，使政策
实施、资金利用制度化、规范
化。全市各级各相关部门要
统一思想，积极配合，共同努
力，推进美丽乡村建设工作顺
利实施并取得实效。
记者 姚辉常

9 月 26 日，农房·索河湾迎
来 3000 多名特殊的客人，他们
是郑州市辖区内的项目管理人
员，是来农房·索河湾参加郑州
市 2014 年“质量月”活动暨住宅
工程质量问题专项治理观摩会
的，他们是来向农房·索河湾学
习的。

河南省建设工程质量监督
总站书记顾孝同，郑州市城乡建
设委员会主任、党委书记陈新和
党委委员高必成，荥阳市副市长
孙建功、郑州市工程质量监督站
站长徐栓成，荥阳市住房和城乡
建设局局长杜文杰，河南省房地
产商会常务副会长、秘书长赵进
京以及农工商集团董事长张智
刚和郑州公司总经理姚余海等
也参加了观摩会。

“为百姓建放心房”，农房·
索河湾以海派严谨的态度作为
筑城的基准，以墅质产品质量作
为筑城的标准，立鼎中原，将公
寓、洋房等多种高品质住宅产品
为荥阳市打造出一座国际化生
活大型居住区，同时还将开发完
善的区域型商业配套设施以及
休闲、运动、教育、医疗等居住配
套设施，成就了纯正的低密英伦
小镇。经省、郑州市建筑专家多
次细致入微，严谨细致考察认
证，农房·索河湾项目作为一座
由国内房建五十强开发商倾力
打造的建筑精品，不但符合高品
质、高质量、高要求的建筑理念，

更是被百姓给予农房索河湾“品
质及价值标杆”的高评价。“观摩
会在农房·索河湾召开，对追求
高品质的房地产公司很有借鉴
和启发意义。”郑州市城乡建设
委会员主任、党委书记陈新对记
者说，他希望各项目单位在本次
观摩会后认真学习农房·索河湾
施工现场先进的管理制度和施
工工艺，并在今后的实际工作中
贯彻落实。

在文字展板前，参会人员不
时记录、拍照，表示返回各自项
目后，认真学习、借鉴；在墙剖切
面展示台前，参会人员因保温墙
材料使用种类多而惊叹；在房间
内，参会人员为房屋结构合理伸
出大拇指；在阳台上，参会人员
为视觉效果的优良而赞美。参
会人员认为，此次观摩为如何有
效治理河南省住宅工程质量常
见问题起到了榜样作用，进一步
提高了对全省住宅工程常见质
量问题的辨识和控制，对全省住
宅工程质量水平的提高具有较
大意义。

郑州农工商华臻置业有限
公司总经理姚余海表示，今后，
农房·索河湾会继续高标准、严
要求进行管理，争取为建设生态
和谐大郑州、宜居宜业新荥阳作
出更大贡献，筑荥阳新典汇聚，
为中原树标杆。
记者 姚辉常
通讯员 高博 文/图

近日，王村镇农办工作人
员在对辖区王村、丁村、木楼
的4家奶牛养殖企业走访时了
解到，养殖场正为1200多头奶
牛过冬饲料来源犯愁，企业负
责人前段时间在考察市场时
得知，经过青贮、氨化等处理
后的玉米秸秆可变为牲畜的
饲料，并且能够保证其营养成
分不变和防止霉变，这项技术
在山东、河北等省已非常成

熟。考虑到王村是农业大镇，
玉米种植面积广，青贮饲料加
工在当地就可实现。于是，几
家养殖场联合贷款购进了4台
大型玉米秸秆青贮联合收割
机，计划在本地收购玉米秸
秆，可机器买回来了，却无法
连片大面积进行收购，眼看着
百万元一台的机器派不上用
场被闲置，养殖场负责人急得
团团转。

得知这一情况后，镇农办
工作人员抓住“三秋”玉米秸
秆青贮的黄金时间，积极帮助
养殖场联系农户，向群众广泛
宣传秸秆综合利用的好处。
经过与养殖场附近村庄村组
干部、群众代表沟通，最终确
定木楼、丁村、许庄、王村等 4
个行政村为第一批收购点，养
殖场与农户以村组为单位签
订收购合同，每亩收购价为

750 元。看到 4 台机器不停地
在玉米地里来回穿梭，养殖场
负责人高兴地说：“政府开展
群众路线活动真正把服务群
众、服务企业落到了实处，为
我们解决了大难题！”目前，4
家养殖场已收购玉米秸秆近
一万亩，昔日曾让农民头疼的
秸秆、草垛，如今将变成圈舍
里奶牛的可口大餐。
通讯员 王军玲

筑荥阳新典范
为中原树标杆
郑州市“质量月”活动在农房·索河湾举行

王村镇万亩秸秆变废为宝
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